

大阪大学外国語学部 合格 西岡綾音さん（2 類みのり寮生）

2年生からの頑張りが自信に

1年生の頃は部活動(バトントワリング部)も忙しく、成績はクラスの真ん中くらいでした。しかし、2年生から、私の力はこんなものではないと頑張り(笑)、成績は格段に伸び、自分に自信が持てるようになりました。3年生になっても学校の成績は維持し続けました。

直前まで諦めずに

3年生の8月まで部活動を続け、本格的な受験勉強を始めたのは9月です。模試で良い判定が出ないまま、センター試験でも思うように点が取れませんでした。焦り始めたのはここからです(笑)。私は二次試験のまさに直前でぐんと伸びたと思います。実感しました。先生に添削をお願いするのはとても効果的でした！先生方はいつも親身になって下さいました。

学校の勉強は裏切らない

こんなにも遅い時期から受験勉強を始めた私が大阪大学に合格できたのは、2年生の頃から続けて勉強をしていたことと少しは関わりがあると思います。「学校のテストは関係ない」「模試の勉強だけしていればいい」なんて思っている人もいるでしょうが、私は学校の勉強は裏切らないと思います。

自分の番号がのっているのを見たときは、この上ない喜びに包まれました。皆さんが私と同じような気持ちで発表の日を過ごせますように！